



燃え盛る炎！荒行の火渡り

10月8日、神崎寺の伝統行事「火渡り」が、利根川河川敷を会場に行われました。

山伏姿の修験者の行列がJ R 下総神崎駅から河川敷まで町内を練り歩き。会場では燃え盛る火の前で護摩の秘法をとり行った後、炎の上を山伏が素足で歩き、その後火勢を弱め信徒や見物人が無病息災を祈願して渡り歩きました。火渡り終了後には、餅まきも行われ大勢の来場者で賑わっていました。また、神崎河川敷祭も開催され、プレジャーボートとさっぽ舟の体験乗船、コスモスの摘み取りが楽しめました。さらに、川岸通り沿いには十数軒の出店があり、ミニコンサートも開催され大いに盛り上がりました。



みんなガンバレ！ 神崎保育所運動会

9月29日に第39回神崎保育所運動会が開催されました。園児90名が元気に参加し、かけっこや親子競技、たくさん練習したお遊戯などを行いました。園児たちはあか組としろ組に分かれて、点数を競い優勝を目指しました。今年は紅白代表リレーに勝利したあか組が見事優勝を飾りました。会場にはお父さん、お母さんのほかおじいちゃん、おばあちゃんも駆けつけ子ども達の成長した姿をカメラやビデオに収めていました。

